



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Kosovo

Question écrite n° 57828

Texte de la question

L'armée renonce au dépistage systématique de l'uranium chez les soldats qui ont servi dans les Balkans. Si elle ne dispose pas suffisamment de laboratoires pour le faire elle-même, il doit en exister suffisamment en France, pays le plus nucléaire du monde. Quant au coût, il représente à peine deux pour mille du budget de la défense. La santé doit figurer parmi les soucis prioritaires. Le dépistage systématique est indispensable. En cas de résultat positif, des mesures préventives pourraient ainsi permettre de prévenir des cancers ultérieurs. Nous en sommes déjà à 6 cas de leucémie et le service de santé des armées pense que d'autres cas peuvent encore survenir. Il est par ailleurs urgent de rendre publique la carte des sites qui ont reçu des obus à l'uranium afin de mettre en garde les populations civiles et en particulier les enfants. Compte tenu de l'ensemble de ces éléments, M. André Aschieri souhaiterait connaître les instructions qui seront prises par M. le ministre délégué à la santé pour répondre à ces préoccupations.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 57828

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 février 2001, page 921